

- Esencia:** Dulces hijos, tenéis que dar felicidad a todos de acuerdo al shrimat. Recibís directrices elevadas para haceros elevados y también para hacer a otros iguales.
- Pregunta:** ¿Qué oleada emerge en los corazones de vosotros, hijos misericordiosos? ¿Qué deberíais hacer?
- Respuesta:** Vosotros, hijos misericordiosos, queréis ir y *servir* en cada pueblo. Hoy en día, la pobre gente es muy infeliz. Por tanto, vamos a darles la buena noticia de que ahora se está estableciendo en el mundo la soberanía divina de la pureza, la paz y la felicidad. La misma guerra del Mahabharat ahora va a ocurrir otra vez. Sin lugar a dudas, el Padre vino aquí en esa época y ahora ha venido de nuevo.

Om shanti. Vosotros, los más dulces hijos que estáis sentados aquí, sin duda entendéis que sois hijos de Dios. Definitivamente, os consideraréis ser almas. Debido a que vosotras almas tenéis cuerpos, podéis escuchar a través de los cuerpos. También, es debido a que el Padre ha tomado este cuerpo en *préstamo*, que puede hablarnos. Entendéis que ahora sois hijos de Dios, la comunidad de Dios, y que después os convertiréis en parte de la comunidad de las deidades. Las deidades son los amos del paraíso. Ahora, una vez más, estamos estableciendo esa auto soberanía divina exactamente como lo hicimos hace 5000 años. Después, nos convertiremos en deidades. En este tiempo, la gente del mundo entero –de Bharat en particular y del mundo en general– continúan causándose pesar unos a otros. Ni siquiera saben que realmente habrá un lugar llamado la tierra de la felicidad. El Padre Supremo, el Alma Suprema, viene y hace a todos felices y pacíficos. La gente aquí, en cada hogar, continúan causándose pesar unos a otros. Hay pesar y nada más que pesar en el mundo, por todas partes. Ahora, los hijos entendéis que el Padre os está haciendo constantemente felices para 21 nacimientos. Nadie más usa su intelecto para pensar sobre cuándo empezó el pesar o cuándo terminará. Solo vuestro intelecto entiende que, sin lugar a dudas, sois parte de la comunidad de Dios. De hecho, todos los seres humanos son parte de la comunidad de Dios; todos le llaman a Él el *Padre*. Vosotros, hijos, sabéis que ahora Shiv Baba os está dando shrimat. El shrimat es bien conocido. Esas directrices, las más elevadas en lo alto, vienen de Dios, el Más Elevado en lo Alto. Se recuerda que Sus caminos y medios son únicos. El shrimat de Shiv Baba nos cambia completamente de lo que somos; nos convierte en los amos del paraíso. Todos los seres humanos solo os convierten en amos del infierno. Ahora estáis en la edad de la confluencia. Sí que tenéis esta fe. Solo aquellos que tienen fe en el intelecto vienen aquí y entienden que Baba nos está convirtiendo, una vez más, en los amos de la tierra de la felicidad. Pertenecíamos al camino de la familia 100% pura. Ahora recordamos esto. Está la cuenta de 84 nacimientos. Sabemos cuántos nacimientos tiene cada uno. La gente de las religiones que vendrán más tarde tendrá menos nacimientos que nosotros. Vosotros, hijos, ahora debéis tener la fe de que sois los hijos de Dios. Ahora estamos recibiendo directrices elevadas para hacer a todos elevados. Ese mismo Baba nuestro nos está enseñando Raja Yoga. La gente cree que los Vedas y escrituras, etc., son todos caminos para encontrar a Dios, pero Dios dice: Nadie Me puede encontrar a través de ninguna de esas. Yo mismo tengo que venir, por eso se celebra Mi nacimiento. Sin embargo, nadie más que vosotros, Brahmins, sabe cuándo o en el cuerpo de quién vengo. Ahora los hijos tenéis que dar felicidad a todos. En el mundo, todos continúan causándose pesar unos a otros. La gente no cree que involucrarse en el vicio sea causar pesar. Ahora, vosotros sabéis que eso causa un gran pesar. A las kumaris que son puras se les hace volverse impuras.

Se organizan muchas *ceremonias* para convertirlas en residentes del infierno. Aquí, no se trata de semejante caos. Estáis sentados aquí muy pacíficamente. Todos vosotros estáis felices y haciendo al mundo entero constantemente feliz. Se os alaba como Shiv Shaktis. Comparados con vosotros, Lakshmi y Narayan no tienen alabanza en absoluto. Se glorifica el nombre de las Shiv Shaktis. Así como el Padre *sirvió* a todos purificándoles y haciéndoles constantemente felices, de la misma forma, vosotros os convertisteis en Sus ayudantes en hacerlo. Por eso, vosotras Shaktis, vosotras madres de Bharat, habéis sido alabadas. Lakshmi y Narayan, la reina y el rey y todos sus súbditos, eran residentes del paraíso. Eso no fue una gran cosa. Lo mismo que ellos eran residentes del paraíso, así también aquí, los reyes y reinas y todos los demás son residentes del infierno. Vosotros cambiáis a esos residentes del infierno en residentes del paraíso. La gente no sabe nada. Su intelecto está completamente degradado. Mirad lo que siguen haciendo. Hay tanta lucha, etc. Experimentan pesar en todo. En la edad de oro, hay felicidad en todo lo que hacen. Baba os da a todos directrices elevadas para haceros felices. Se recuerda: Las directrices elevadas (*shrimat*) son las versiones de Dios. No se dice: Las directrices elevadas (*shrimat*) son las directrices de los seres humanos. No hay necesidad de dar directrices a las deidades en la edad de oro. Es aquí que recibís *shrimat*. Junto con el Padre, también se os recuerda a vosotras Shiv Shaktis. Ahora tenéis que representar ese *papel* una vez más en la *práctica*. El Padre dice: Ahora tenéis que dar felicidad a todos a través de vuestros pensamientos, palabras y acciones. Vuestro negocio es mostrar a todos el camino a la tierra de la felicidad. Los hombres tienen que hacer negocios para ganarse la vida. Se dice que las deidades viajan al atardecer. ¿Cómo podrían venir aquí las deidades? Esa hora (el crepúsculo) se dice que es un tiempo puro. Todos están libres al atardecer. Vosotros hijos debéis permanecer en el recuerdo mientras camináis, estáis sentados y desplazándoos, eso es todo. No tenéis que cuidar a seres corporales. Se recuerda que el Padre masajeó los pies de Draupadi. La gente no entiende el verdadero significado de esto. No es que se masajearan sus pies físicamente. Muchas madres ancianas vienen a Baba. Baba sabe que ellas se han cansado de hacer mucha devoción. Se ha usado el término “masajear los pies” porque ellas han estado tropezando muchísimo medio ciclo. ¿Cómo podría Shri Krishna masajear los pies de nadie? ¿Parece eso correcto? ¿Permitiríais que Shri Krishna masajeara vuestros pies? Si ellas viesan a Shri Krishna, inmediatamente se aferrarían a él. ¡Tiene tanta atracción! No tienen en sus intelectos a nadie más que a Shri Krishna; él es el más alegre de todos. No parece correcto decir que el niño Krishna tocaba la flauta. ¿Cómo os encontráis aquí con Shiv Baba? Los hijos tenéis que decir a los demás: Primero recordad a Shiv Baba y después podéis venir a Él. Hijos, deberíais tener tanta felicidad interna de que Shiv Baba os está haciendo felices para 21 nacimientos; deberíais entregaros a tal Padre. Cuando los hijos dignos de un padre satisfacen todos sus deseos, ese padre se entrega a ellos. Sin embargo, algunos hijos son tales que asesinarían a su padre. Aquí, tenéis que llegar a ser los *más amados*. No causéis pesar a nadie. Vosotros, hijos misericordiosos, tenéis el deseo en vuestro corazón de ir y *servir* en cada pueblo. Hoy en día, la pobre gente es muy infeliz. Id y dadles la buena noticia de que ahora se está estableciendo en el mundo la soberanía divina de la pureza, la paz y la felicidad. La misma guerra del Mahabharat va a tener lugar. El Padre verdaderamente vino aquí en ese tiempo. El Padre ha venido ahora de nuevo. Sabéis que Baba os está convirtiendo en los seres humanos más elevados. Esta edad es la más auspiciosa edad de la confluencia. Los hijos sabéis cómo os estáis convirtiendo en los más elevados. Cuando la gente os pregunte cuál es vuestra meta, decidles: Cambiar de humanos corrientes en deidades. Las deidades son bien conocidas. El Padre dice: Id y explicad a los devotos de las deidades. Vosotros sois los que primero empezasteis la adoración de Shiva y después empezasteis la adoración de las deidades. Por tanto, en primer lugar, id y explicad a los devotos de Shiva. Decidles: Shiv Baba dice: ¡Recordadme! Ellos adoran a Shiva pero no entra en su intelecto que Él es el Padre Purificador. ¡Ved cuánto tropiezan en el

camino de la devoción! También puede que tengan un Shivalingam en casa. Podrían adorarlo en casa. Entonces, ¿para qué necesitan ir a Amarnath y a Badrinath, etc.? Sin embargo, definitivamente, la gente tiene que tropezar en el camino de la devoción. Vosotros habéis sido liberados de hacer eso. Sois Shiv Shaktis, los hijos de Shiva. Estáis recibiendo poder del Padre. Solo podéis recibirlo teniendo recuerdo. Así también se eliminará vuestros karma negativo. El Padre es el Purificador. Solo teniendo recuerdo de Él podéis haceros puros y convertirlos en un conquistador del karma negativo. Mostrad este camino a todos. Ahora pertenecéis a Rama. Hay felicidad en el reino de Rama y pesar en el reino de Ravan. Solo en Bharat existen las imágenes de aquellos que son muy adorados. Hay tantos templos. Algunos adoran a Hanuman y otros adoran a otros. A eso se le llama *fe ciega*. Ahora entendéis que vosotros también estabais *ciegos*. Este tampoco sabía quiénes eran Brahma, Vishnu y Shankar. Los que fueron dignos de ser adorados ahora se han convertido en adoradores. En la edad de oro están los que son dignos de adoración, mientras que aquí solo hay adoradores. El Padre os lo explica muy bien. Sabéis que los que son dignos de ser adorados solo pueden existir en la edad de oro. Aquí, solo hay adoradores. Por tanto, ellos siguen adorando. Vosotros sois Shiv Shaktis. En el presente, ni sois dignos de ser adorados ni sois adoradores. No olvidéis al Padre. Este cuerpo es corriente. Dios, el Más Elevado en lo Alto, entra en este. Invitáis al Padre a venir. ¡Baba ven! Nos hemos hecho muy impuros. ¡Ven al mundo viejo impuro en un cuerpo impuro y purificanos! ¡Así es como los hijos invitan al Padre! Aquí nadie es puro. Sin lugar a dudas, Él purificará a todos los impuros y los llevará de regreso al hogar. Por tanto, todos tendrán que desprenderse de su cuerpo. Cuando alguien se desprende de su cuerpo, la gente crea tanto trastorno. Vosotros os vais en felicidad. Ahora las almas tenéis que *correr* a ver quién es el que más recuerda a Shiv Baba. Es vuestra gran fortuna desprenderos de vuestro cuerpo mientras estáis en el recuerdo de Shiv Baba. Eso significa que vuestro barco ya habría cruzado. El Padre dice a todos que hagan ese esfuerzo. Algunos sannyasis también son así: practican fundirse en el elemento brahm. Después, cuando mueren, dejan su cuerpo mientras simplemente están sentados en algún lugar. En ese momento hay un silencio sepulcral. Vuestros días de felicidad ahora están llegando de nuevo. Estáis haciendo esfuerzos para eso. Decís: Baba, vendremos a Ti. Cuando las almas nos hayamos hecho puras recordándote, Tú nos llevarás de regreso al hogar. Antiguamente, la gente se sacrificaba en Kashi con mucho amor, creyendo que se liberarían. Ahora, mientras estáis en el recuerdo del Padre, vais a la tierra de la paz. Recordáis al Padre y, mediante el poder de este recuerdo, vuestros karma negativo se corta. Esa gente cree que su karma negativo se puede limpiar con agua y que se liberarán. El Padre ahora explica: No reciben el poder del yoga a través de eso. Ellos experimentan las consecuencias del karma negativo que han cometido. Después tienen nuevos nacimientos y sus cuentas de karma negativo comienzan de nuevo. El Padre se sienta aquí y os explica la filosofía del karma, el karma neutro y el karma negativo. En el reino de Rama las acciones son neutras, y en el reino de Ravan las acciones son negativas. En el reino de Rama no hay vicios. Vosotros, los hijos más dulces que sois como flores, entendéis que el Padre os está explicando todos sus métodos y medios. Lo principal es recordar al Padre. El Padre Purificador está sentado delante de vosotros. Él es tan humilde. Este no tiene arrogancia y vive con gran sencillez. Hijos, ambos Bap y Dada son vuestros *sirvientes*. Tenéis dos *sirvientes*: Shiv Baba, el Más Elevado en lo Alto, y Prajapita Brahma. Otros hablan del Trimurti Brahma. No conocen el significado de eso. No saben qué hace el Trimurti Brahma. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Tened siempre la fe de que sois los hijos de Dios y que tenéis que seguir Sus directrices elevadas. No causéis pesar a nadie. Mostrad a todos el camino a la felicidad.
2. Convertíos en un hijo digno y entregaos al Padre. Satisfaced cada deseo que el Padre tiene de vosotros. Hacedos al Padre, Bap y Dada, que son ambos humildes y sin ego.

Bendición: Que seáis un servidor verdadero que hacéis que el servicio progrese con vuestro autoprogreso.

Vuestro autoprogreso es la base especial del progreso de vuestro servicio. Si hay poco autoprogreso, se hará muy poco servicio. El servicio no es solo darle a alguien una presentación con palabras, sino que, inspirar a alguien a realizar acciones elevadas con vuestras acciones, también es hacer servicio. Los que están constantemente involucrados en hacer servicio con sus pensamientos, palabras y acciones, experimentan la fortuna elevada haciendo servicio. Hasta el punto que sirven, de acuerdo a ello progresan. Los que sirven con sus acciones elevadas constantemente siguen logrando el fruto práctico de éstas.

Eslogan: Para acercaros, haced que vuestro pensar, hablar y hacer sean iguales.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Practicad estar en el estado de conciencia del alma, sed introvertidos.

La base de la concentración es la introversión. Estando introvertidos experimentaréis las maravillas de los poderes sutiles. Permanecer en vuestro estado consciente del alma e invocar a las almas, tener una conversación de corazón a corazón con las almas, transformar la naturaleza y sanskares de las almas, capacitar a las almas a crear una conexión con el Padre: experimentaréis estas maravillas espirituales.